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令和４年度  安城市環境審議会議事録要旨 

 

日 時 令和４年１０月６日（木）午後３時～４時 

場 所 安城市役所本庁舎３階 災害対策本部室 

出席者 委 員 寺田会長、野村副会長、飯尾委員、淺田委員、竹内委員、岩井委員、

棚橋委員、中尾委員、久恒委員、尾崎委員、石原委員、土井委員、 

中村委員 

１３名 

事務局 産業環境部長、産業環境部次長、環境都市推進課長、環境都市推進

課課長補佐、環境都市推進課環境政策係長、環境都市推進課環境衛

生係専門主査、環境都市推進課職員 

次 第 １ 会長あいさつ 

２ 産業環境部長あいさつ 

３ 副会長選出 

４ 安城市環境審議会について 

５ 議  題 

  第２次安城市環境基本計画の進捗状況について 

６ 報告事項 

  安城市における環境施策等について 

７ その他 

資 料 ・（資料１）安城市環境審議会について 

・（資料２）第２次安城市環境基本計画の進捗状況について 

・（資料３）安城市における環境施策等について 

・（資料４）目標数値変更について 

・令和４年度環境報告書 資料編 

・啓発品（ファイル・定規） 

１ 会長あいさつ 

 

２ 産業環境部長あいさつ 

 

３ 副会長選出 

 

４ 安城市環境審議会について 

（資料１：安城市環境審議会について） 

 

５ 議  題 

第２次安城市環境基本計画の進捗状況について 

＜説明事項＞ 

【事務局】 

（資料２：第２次安城市環境基本計画の進捗状況について） 

（資料４：目標数値変更について） 

・令和３年度アクションプラン実績報告 
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・令和４年度アクションプラン事業紹介 

 

＜報告に関する質問・意見＞ 

【中村委員】 

 柱２自然・都市共生と柱３資源循環では、目標値として「上げる」「下げる」と具体

的な数値がない状態だが、数値は出せないものなのか。それとも少しでも上がればい

いのか下がればいいのか状況を教えていただきたい。 

【事務局】 

 明確な数値が出せればよいが、この計画は１０年間の計画であり１０年後の公園

面積やごみ排出量について根拠のある目標値を立てられない。計画策定時に環境審

議会で協議し、数値として決めることが難しいのでこのような矢印で示す形となっ

た。ただ、少しでも増減すればいいという考えではなく１０年後に大きく変化でき

るよう推進していきたい。 

【久恒委員】 

 令和４年度アクションプランの中で紹介があった「Anjo たべ Ring by タベス

ケ」のサイトを見たがマッチングできる店舗が少ないと感じた。今どれだけの店舗

の登録があるのか、少しずつ増えてきているのか、またどのように店舗数を増やし

ていこうと考えているのか知りたい。 

【事務局】 

 現在は市内１４店舗に登録いただいており、ユーザー登録者数は１，０００人程

度となっている。協力店舗についてはこれから呼びかけなどで増やしていきたい。 

 

（議題に対して異議はないことで了承。） 

 

６ 報告事項 

安城市における環境施策等について 

＜説明事項＞ 

【事務局】 

（資料３：安城市における環境施策等について） 

・SDGs 未来都市 

・ゼロカーボンシティ表明 

・安城市脱炭素先行地域への応募について 

・グリーンイノベーション基金事業への応募について 

 

＜説明に関する質問・意見＞ 

 意見なし 

 

７ その他 

＜説明事項＞ 

【事務局】 

・市制施行７０周年の記念に作成した紙のファイルと定規を紹介し、脱プラスチッ

クの取組みを報告した。 


